

Mein cooler Freund

Weil heute man in Land und Stadt
nicht immer was zu lachen hat,
vermittelt eine Frohnatur
in tristen Zeiten Freude pur.

Mein Freund – wer'n kennt, hat ihn gleich lieb –
ist ein unglaublich cooler Typ.
Zu seinen angenehmen Macken
zählt ganz bestimmt der Schalk im Nacken.

Er legt' schon viele Menschen rein,
doch niemals konnt' man bö's' ihm sein.
Trotzdem ist er – man kann's versteh'n –
nicht überall mehr gern geseh'n,

denn grad' nach seinem letzten Coup
war für ihn H&M tabu,
wo er – ein Opfer suchend, klar -
schon wieder mal in Action war.

Er ging mit toller Unschuldsmiene
zwecks Anprobe in 'ne Kabine,
steckt kurz danach bei vollem Haus
den Kopf seitlich am Vorhang raus

und rief laut in die Modehalle:
Das Klosettpapier ist alle!